
 

INTERROGAZIONE 
OGGETTO: LOCALI COMUNALI INUTILIZZATI 

I sottoscritti Consiglieri Comunali


PREMESSO CHE: 

• il patrimonio immobiliare comunale rappresenta una risorsa fondamentale per la promozione 
della partecipazione civica, culturale e sociale;


• in molti quartieri vi è una forte richiesta da parte di associazioni, gruppi informali e cittadini di 
spazi pubblici per attività di interesse collettivo;


• alcuni locali comunali risultano attualmente chiusi, inutilizzati o non idonei all’uso pubblico;


CONSIDERATO CHE: 

• la valorizzazione degli immobili pubblici può contribuire a rigenerare il tessuto sociale e a offrire 
opportunità ai quartieri;


• è dovere dell’amministrazione garantire una gestione trasparente, efficiente e inclusiva degli 
spazi pubblici;


SI INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE PER CONOSCERE: 

• quanti sono, ad oggi, i locali comunali potenzialmente utilizzabili per fini sociali, culturali o 
associativi ma attualmente chiusi, inagibili o non assegnati;


• per quali motivi tali spazi risultano inutilizzabili (es. lavori, mancanza di fondi, assenza di 
regolamenti, altro);


• quali interventi di manutenzione o ristrutturazione sono previsti per renderli fruibili, con quali 
tempistiche;


• quanti fondi sono stati stanziati negli ultimi tre anni per la sistemazione e la valorizzazione di 
immobili destinati alla collettività;


• è in previsione un piano organico per l’assegnazione trasparente degli spazi comunali alle 
associazioni.


Si chiede risposta scritta e orale
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